
REQUERIMENTO Nº 141/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a realização de estudo de viabilidade visando melhorias no fluxo
viário na Rua Barão do Rio Branco, no Loteamento Jardim Cruzeiro

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta
Casa de Leis sobre a realização de estudo de viabilidade visando melhorias no fluxo viário
na Rua Barão do Rio Branco, no Loteamento Jardim Cruzeiro.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se deve ao fato da via mencionada apresentar fluxo intenso de veículos.

De se mencionar que no local, por ser permitido o estacionamento no lado direito da via
(sentido centro), e a mesma ser via de mão dupla, conforme fotos anexas, acaba gerando
dificuldade no fluxo de veículos e ocasionando transtornos aos motoristas.

Assim, faz-se necessária a realização do estudo solicitado com o objetivo de solucionar o
problema no fluxo dos veículos que trafegam na via citada, trazendo maior segurança aos
motoristas e atenuando o risco de acidente.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente propopsição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 27 de maio de 2024.

JORGE ANTONIO DA SILVA
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